
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Matthias77“ vom 16. Mai 2018, 17:06

OB Maly wird eine Beschäftigungsgarantie in Liga 1 über 20 Jahre, vom DFB/DFL im nächsten
Wahlkampf einfordern. Nach der schriftlichen Zusage können die Toilettenanlagen halbwegs
ertüchtigt werden.
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